

2015年11月5日

(第3種郵便物認可)

農 民 新 聞

日本

TPP交渉による影響

鳴谷栄一の 異見私見



が行われてきたTPPを隠れ蓑にして、日本は国際協議で「聖域」が年後には米生産調整がなし崩しにされてきた廢止される公算が大である。何よりも人口減少ということもある。

米については、13年度の中での合意が農家

TPPの大筋合意が目にアメリカ万トンの継続意欲を大きく前

はかられたが、果たし／年、オーストリア8400トン／年とする

が得られるのかどうかの輸入枠が設けられる

ことになつた。これに加えて既存の輸入枠でアメリカ産米を優遇

平均価格は過去最低の12円／60kgといわれ

ている。組織法人経営の生産コスト（全収入生産費）とは同額を

あり、現在でも家族経営による中小規模農家は赤字を余儀なくされ

ており、さらなる価格低下に対応していくことは困難であるといえ

る。だからといって規模拡大しての生産コストの引下げを強引に誇

小規模農家のリタイアを促すばかりであり、中

地方創生に逆行することになりかねない。

TPP交渉と併行して、中粒種・加工用多様な担い手が一体

二国間協議がすすめられたが、1993年のサッ

ト・ウルケアイ・ラウが20円前後にすぎず米

をはかつていくと同時に、生産者はご飯一膳

を買はずばかりであり、地方創生に逆行することになりかねない。

TPPが発効した7万トンの輸入め、ご飯一膳で35匁の

多様な担い手が一体となって地域農業振興

を促すばかりであり、中

小規模農家のリタイアを促すばかりであり、中

地方創生に逆行することになりかねない。

TPPが発効した7万トンの輸入め、ご飯一膳で35匁の

多様な担い手が一体となって地域農業振興

を促すばかりであり、中

地方創生に逆行することになりかねない。

協同組合間に全力投球の時

協同組合間に全力投球の時